

Secretariado de la Coordinadora  
General de Comisiones Obreras  
(CCOO)

COMUNICADO DE PRENSA

La Comisión Permanente del Secretariado de Comisiones Obreras, expresa su solidaridad con los Médicos Interinos de la Seguridad Social en su justa lucha contra la inseguridad y provisionalidad indefinida en sus puestos de trabajo.

Estima que los trabajadores y sus familias sabrán comprender que ante la arbitrariedad continuada con que los órganos de la Seguridad Social tratan a este sector de trabajadores, no les queda otra opción que la de adoptar esta forma de presión.

Considera que el único responsable de esta situación es el Gobierno a través del Instituto Nacional de Previsión y los órganos dirigentes de la Seguridad Social.

Todo ello exige una reforma profunda que permita la participación y control de los usuarios y de los propios trabajadores de la Sanidad en la gestión de la Seguridad Social

Comisión Permanente del Secretariado  
de CC.OO.

Madrid, 26 de Noviembre de 1976